

Förder- und Betreuungsverein der Grundschule Inheiden e.V.
Zum Sportplatz 5
35410 Hungen



Stadt Hungen
z.Hd. Thomas Batghe
Kaiserstraße 7
35410 Hungen

E-Mail: tbathge@hungen.de

Inheiden, 11.06.2023

Betreff: Teilnahme am jährlichen Wettbewerb für besondere Jugendprojekte 2023

Sehr geehrter Herr Batghe,

der Förder- und Betreuungsverein der Grundschule Inheiden e.V. ist als gemeinnützig anerkannter Verein im Vereinsregister des Amtsgericht Gießen unter VR 102696 eingetragen.

Gerne möchten wir an dem diesjährigen Wettbewerb für besondere Jugendprojekte gem. § 2.6.1 der Richtlinien der Stadt Hungen zur Vereinsförderung vom 5. Juli 2022 teilnehmen. Die Realisierung unseres Projektes erfolgt im den Voraussetzungen entsprechend noch im Laufe diesen Jahres.

Im Anhang finden Sie unsere Projektbeschreibung mit Bitte um Weiterleitung an den Ausschuss für Kultur und Soziales.

Mit freundlichen Grüßen,


Christian Hötterges (1. Vorsitzender)


Jörg Schneider (2. Vorsitzender)



Sehr geehrte Damen und Herren,

der Förder- und Betreuungsverein der Grundschule Inheiden e.V. betreut die Kinder der Grundschule Inheiden vor und nach der Schulzeit. Als kleinste Schule im ganzen Landkreis mit momentan 30 SchülerInnen haben wir uns die Betreuung und die Förderung der Kinder für den optimalen Start in ihre Schulzeit zur Aufgabe gemacht. Die Betreuerinnen und Betreuer sind mit viel Engagement und Herz für die Kinder im Einsatz. Sie helfen bei den Hausaufgaben, spielen und helfen auch mal Streitigkeiten zu schlichten.

Der Verein finanziert sich durch die Mitglieds- und Betreuungsentgelte, sowie durch Spenden. Der Verein funktioniert nur über das intensive ehrenamtliche Engagement von Eltern, ehemaligen Eltern, Großeltern, LehrerInnen und Menschen vor Ort (vor allem aus der Dorfgemeinschaft).

Als kleinste Schule kämpfen wir immer wieder um deren Fortbestehen. Wir glauben an das Konzept des jahrgangsübergreifenden Unterrichts: Lernen voneinander und miteinander. An der Schule wird viel in Kleingruppen gearbeitet und jedes Kind individuell gefördert. Dies ist an größeren Schulen oftmals nicht möglich.

Unsere Schule und der Schulhof feiern dieses Jahr 70-jähriges Jubiläum und sind daher mittlerweile an der einen oder anderen Stelle doch in die Jahre gekommen. Vor allem der Schulhof ist unser „Sorgenkind“. Der Schulhof ist zum größten Teil asphaltiert. Leider ist dieser Asphalt sehr veraltet und hat zahlreiche Risse und Löcher, die immer nur bedarfsmäßig repariert wurden. Immer wieder kommt es durch den schlechten Bodenbelag zu Stürzen und Unfällen.

Nach mehreren Jahren mit vielen Anträgen wurde nun endlich die Sanierung im Budget des Landkreises berücksichtigt. Die Euphorie über die Zusage ist bei uns leider schnell abgeebbt als die Ergebnisse der Bodenproben kamen. Der Asphalt ist stark belastet und bedarf einer besonderen Entsorgung. Somit wird der Großteil des Budgets durch Abtragen und Neuaufbau des Bodenbelags bereits verbraucht werden. Die Kinder benötigen allerdings ebenso dringend ein abwechslungsreiches Bewegungsangebot und die hierfür vorhandenen Geräte/Fahrzeuge müssen dringend ergänzt und erneuert werden.

Wir möchten als Betreuungsverein hier natürlich unterstützen, da insbesondere der Schulhof auch ein wichtiger Ort während der Betreuungszeiten ist. Wir würden gerne das „Hüttchen“, welches sowohl dem Aufbewahren der Spielgeräte als auch dem Spielen der Kinder dient, erneuern. Wir möchten das Budget des Landkreises voll in den Schulhof und die Spielgeräte investieren können. Wir planen in einem Arbeitseinsatz den Abriss der vorhandenen Holzhütte, Begradigung des Fundaments mit Wasserablauf sowie Neuanschaffung und eigener Aufbau einer neuen Hütte. Dieses Projekt möchten wir gerne im Sommer/Frühherbst 2023 noch umsetzen. Es soll ein Zeichen sein, dass sich etwas am Zustand des Schulhofes tut und dass wir bereit sind uns im Sinne des Erhalts der Schule zu engagieren.

Über ein Budget für unsere neue Hütte würden wir uns sehr freuen und hoffen, dass wir bei der Vereinsförderung mitberücksichtigt werden.